

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Michael Meister, Fraktion der AfD

Mitfahrbänke in Mecklenburg-Vorpommern

und

ANTWORT

der Landesregierung

1. Wie beurteilt die Landesregierung die Anschaffung sogenannter Mitfahrbänke unter dem Gesichtspunkt der Erweiterung des Beförderungsangebotes im Land Mecklenburg-Vorpommern?

Mitfahrbänke sind Einrichtungen zur Bildung von spontanen Fahrgemeinschaften in privaten Personenkraftfahrzeugen. Insoweit können sie auf lokaler Ebene ein Baustein zur Erweiterung von Beförderungsangeboten sein, bilden jedoch aus Sicht der Landesregierung mangels personenbeförderungsrechtlicher Einbettung keinen Teil des öffentlichen Personennahverkehrs.

2. Wie viele Mitfahrbänke gibt es aktuell in Mecklenburg-Vorpommern (bitte detailliert nach Standort, Auslastung beziehungsweise Nutzung aufschlüsseln)?
3. Welche Kosten sind bis dato für die Anschaffung und den Aufbau der Mitfahrbänke entstanden (bitte detailliert nach Standort und Kosten auflisten)?

Die Fragen 2 und 3 werden zusammenhängend beantwortet.

Der Landesregierung liegt entsprechendes Datenmaterial nicht vor.